

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die Geldspenden für die Heilpädagogische Lebensgemeinschaft Terry und Paul Hofmann, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Marie Luise Briggen

erfahren durften.

Besonders danken wir:

- allen, die an der Trauerfeier teilgenommen haben
- Herrn Berger und Herrn Landmesser für die Urnenbeisetzung und Gestaltung des Trauergottesdienstes
- Frau Félicitas Hänni und Herrn Christian Schraner für die wundervolle musikalische Umrahmung der Trauerfeier
- der Privat-Spitem Thun, vor allem Herrn Rubin, für seine einfühlsame Art, mit welcher er Marie Luise Briggen betreut hat
- allen Spitem-Frauen für die tägliche Pflege und sonstigen Dienstleistungen
- Herrn Dr. med. Jost, Hausarzt, für die medizinische Versorgung
- dem Ärzteteam, allen Pflegenden und Frau Pfiffner auf der Abteilung A4 Süd im Spital Thun
- Frau Pfarrerin Elisabeth Bürki-Huggler für ihren Besuch
- Frau Gysel und Frau Bucher im Solina Spiez für ihre grossen Bemühungen
- den Mitbewohnerinnen im Lina-Schaeren-Haus für die freundschaftliche Mithilfe im Alltag
- Frau Elin Rödelberger und Herrn Hanspeter Wettstein für alle Dienstleistungen
- verschiedenen Freunden und Bekannten für ihre treuen Besuche
- all jenen, die sich stets um das Wohl der Verstorbenen bemüht haben

Spiez, im Mai 2016

Die Trauerfamilien